
整理番号 ご意⾒

【分類】
ア︓賛同 イ︓包含
ウ︓反映 エ︓参考

オ︓質問・感想・その他

ご意⾒への対応の考え⽅（コメント）

1
各地域各々で⽀援の仕⽅は違うと思いますが、⼤筋の柱を決め
地域におろすことは良いと思います。

ア
ご意⾒ありがとうございます。地域の皆さまと基本理念、⽬指す姿を共有し、事業
者、関係機関等との協働により、旭区全体での計画推進を⽬指してまいります。

2 ⾏政⽤語ではなく、わかりやすい⾔葉は良いと思います。 ア

ご意⾒ありがとうございます。計画の策定にあたりましては、「区⺠にわかりやす
く、我が事として捉えられる計画であること」を⼤切な視点のひとつといたしまし
た。専⾨⽤語はなるべく使⽤せず、使⽤する場合には巻末の「⽤語集」に掲載いた
しました。

3

計画の推進には関係組織の連携が⽋かせないのは議論の余地は
ないですが、「船頭多くして船⼭に上る」と⾔うことわざがあ
ります。
誰かが中⼼となって進めていくことが重要です。誰かは、場⾯
場⾯（課題）で異なると思いますが、その⼀番中⼼となるのは
町内会・⾃治会であると考えます。計画の推進のためには、今
まで以上に町内会・⾃治会の果たす役割が⼤きい、主体性が求
められている事がどこかに記載されることを望みます。

エ

ご意⾒ありがとうございます。計画の推進は素案27・28ページにありますように、
町内会・⾃治会や地区連合、地区社会福祉協議会、その他各種地区組織や関係機関
等との連携・協働により進められるものと考えます。そのため、町内会・⾃治会の
役割だけを特に強調することはいたしませんが、より⾝近な地域での計画推進に町
内会・⾃治会の皆さまのご理解とご協⼒が⽋かせないことはご指摘のとおりです。
第４期計画の推進にあたり、町内会・⾃治会の皆さまへの情報発信をより積極的に
⾏ってまいります。

4 この⽅向性が少しでも実現できるように期待しております。 ア
ご意⾒ありがとうございます。第４期旭区地域福祉保健計画に対するご期待と受け
⽌め、「基本理念」や「⽬指す姿」の実現に向けて、地域の皆さまや事業者、関係
機関等とともに取り組んでまいります。

5

計画を拝⾒しました。良いなあと思いました。私は⾃治会に
⼊っていて、ケアプラザの部屋を借りて、２つ教室に参加して
います。今年は中⽌となっているものも有りますが、１つは７
⽉頃から再開して良かったと思っています。そこで出会った
⽅々と親しく仲間として過ごせている事は幸せと思っていま
す。
⾃治会でも去年は役員として活動し、多くの⼈と触れ合えまし
たが、今年は⾏事も中⽌されるものがほとんどで、⼜、⼩さい
⼦がいる頃は楽しく⾏事にも参加しましたが、⼦供が独⽴した
今は、⾏事にも参加する事も少なくなっています。
もっと多くの⼈と触れ合える場があれば良いかなと思います。
ボランティアの様な事も考えますが、何ができるだろうかと
思っているだけで⼀歩は踏み出せていないです。

ア

ご意⾒ありがとうございます。第４期旭区地域福祉保健計画に対するご期待と受け
⽌め、「基本理念」や「⽬指す姿」の実現に向けて、地域の皆さまや事業者、関係
機関等とともに取り組んでまいります。地域の皆さまが、より⾝近な地域での交
流・つながりづくりが⼀層進むよう、参加できる場や機会をつくるなど取組を進め
てまいります。

6

概要版冊⼦を⾒て、冊⼦を⾒る・読む気にさせる⼯夫が必要。
まず、旭区とは、どんな区なのかが分からない。⼤まかでも第
1期から第3期までの課題や成果が必要ではないか。それを踏ま
えて第4期の⽬指す姿を書かないと。毎期毎期、点のプランで
終わってしまう。（これまでの計画はＨＰを⾒てください、的
なことがない様に︕）
基本理念の「旭区」を別の区に置き換えても誰もわからない。
旭区の特徴や特⾊は︖
全てにおいて、どの⾔葉が重要なのか⼀⽬でわかりにくい。
（⾚⽂字や⼤きさなど）⽂字が多すぎ。メリハリがない。

エ

ご意⾒ありがとうございます。
・計画は期ごとに振り返りを⾏い、成果と課題を踏まえて次期計画を策定しており
ます。第４期計画冊⼦には第３期の振り返りを掲載し、計画に継続性があることを
お⽰ししています。
・基本理念を含めた素案の策定にあたっては、「旭区がどのような地域になってほ
しいか」などについて、関係団体へのヒアリングやアンケートで寄せられたご意⾒
をもとに、地域で実際に活動されている団体の代表者などがメンバーである策定検
討部会や旭区地域福祉保健推進会議での議論を経て策定いたしました。
・今後、計画冊⼦を作成する際には、⽂字・イラスト等のデザインの⼯夫やコラム
の挿⼊などにより読みやすく、関⼼を持っていただけるように努めていきます。

7

⾼齢になってはじめて地域の皆さまと助け合うことが⾝に染み
て感じてきます。パンフレットに書いてある３つの⽬標はとて
も素晴らしいことだと思います。このようなことが実現できれ
ば理想です。

ア
ご意⾒ありがとうございます。第４期旭区地域福祉保健計画に対するご期待と受け
⽌め、「基本理念」や「⽬指す姿」の実現に向けて、地域の皆さまや事業者、関係
機関等とともに取り組んでまいります。

8
新型コロナウイルス感染拡⼤により、⾏事なども中⽌になるこ
とが多くなりましたが、三密を回避するため活動の仕⽅にも⼯
夫が必要です。

イ
ご意⾒ありがとうございます。「新しい⽣活様式」が求められる中で、今までと同
じ⽅法での継続が難しい⾏事・活動などもありますが、地域の皆さまと⼀緒に考
え、⼯夫しながら取り組んでまいります。

9
沢⼭の基本理念に基づいた福祉保健プランは、コロナ禍の中、
住⺠の⼼の⽀えとなっております。

ア
ご意⾒ありがとうございます。第４期旭区地域福祉保健計画に対するご期待と受け
⽌め、「基本理念」や「⽬指す姿」の実現に向けて、地域の皆さまや事業者、関係
機関等とともに取り組んでまいります。

10
紙ということも⽼⼈には⼤切です。ＩＴを使いこなせる⼈ばか
りではないです。

イ

ご意⾒ありがとうございます。「新しい⽣活様式」が求められている中で、紙媒体
での情報伝達や対⾯での交流など従来の⼿法に加え、スマートフォンやパソコンな
どのICT（情報通信技術）の活⽤は、有効な⼿段の⼀つとして、今後より求められて
くると思います。従来の⼿法の⼯夫と併せて、⾼齢者等へのサポートを⾏うなど配
慮しつつ、ICTをはじめとした新たな⼿法の検討も進めてまいります。

 第４期旭区地域福祉保健計画「きらっとあさひプラン」素案に関する区⺠意⾒募集の実施結果について 
 【別紙】いただいたご意⾒及び対応の考え⽅（コメント）

(1) 計画全体に関すること

 区⺠の皆様からいただいたご意⾒と対応の考え⽅（コメント）及び原案策定に際しての分類を掲載しています。
 ご意⾒は内容により分類しているほか、個⼈・個別の認識性が⾼い情報や難解な⽂章などについては、原⽂を⼀部要約している場合があります。
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整理番号 ご意⾒

【分類】
ア︓賛同 イ︓包含
ウ︓反映 エ︓参考

オ︓質問・感想・その他

ご意⾒への対応の考え⽅（コメント）

11
これといった意⾒・提案を持てず残念です。もらった資料は、
また読んでみます。⾃⼒更⽣するよう、⾃助努⼒いたします。

オ ご意⾒ありがとうございます。

整理番号 ご意⾒

【分類】
ア︓賛同 イ︓包含
ウ︓反映 エ︓参考

オ︓質問・感想・その他

ご意⾒への対応の考え⽅（コメント）

12

「計画策定の背景」について、⾃助.共助.公助と⾔われ、⾃助
が最優先のような考えが背景にあるようであるが、先ずは国.地
域の⾏政が⾃助可能な施策を基礎にすることが肝要であり、公
務員全体の意識転換が必要であります。

エ
ご意⾒ありがとうございます。地域福祉保健計画では、⾃助・共助・公助の優先度
をつけることなく、連携して進めることとしています。⾃助可能となるような施策
の推進は重要と考えます。

13
⾼齢期を迎え⾃助を国のトップの⾔葉に納得しません。⽇々暮
らしの中、病気をしないように⽣活しています。

オ
ご意⾒ありがとうございます。地域福祉保健計画では、⾃助・共助・公助の優先度
をつけることなく、連携して進めることとしています。⾃助可能となるような施策
の推進は重要と考えます。

14

少⼦⾼齢化の時代にふさわしい施策を時代が要求
出⽣率の低下と核家族化並びに共働き世帯の増加等の状況から
次代を担う⼦供たちの育成に関し、0歳児からの⽀援を強化す
ると共に、保護者への相談窓⼝の充実、保護者同⼠の話し合い
が出来る場所づくりの⽀援強化が必要であります。

エ
ご意⾒ありがとうございます。旭区では、⺟⼦保健コーディネーターを配置し、妊
娠期からの切れ⽬のない⼦育て⽀援に⼒を⼊れております。また、保護者同⼠が集
い、意⾒交換などができる場について、より⼀層の充実に取り組んでまいります。

整理番号 ご意⾒

【分類】
ア︓賛同 イ︓包含
ウ︓反映 エ︓参考

オ︓質問・感想・その他

ご意⾒への対応の考え⽅（コメント）

15
広く意⾒を吸い上げていただき、反映されて素敵な理念になっ
ていて嬉しいです。⼀⼈ひとりが⾃分のできる範囲で取り組め
ていけたらと思います。

ア
ご意⾒ありがとうございます。第４期旭区地域福祉保健計画に対するご期待と受け
⽌め、「基本理念」や「⽬指す姿」の実現に向けて、地域の皆さまや事業者、関係
機関等とともに取り組んでまいります。

16
福祉保健計画“誰もが安⼼して⾃分らしく暮らせるまち”を⽬指
し、⽀え合い、声をかけ合い、⾃分らしくいられるまちを⽬指
していきたいです。

ア
ご意⾒ありがとうございます。第４期旭区地域福祉保健計画に対するご期待と受け
⽌め、「基本理念」や「⽬指す姿」の実現に向けて、地域の皆さまや事業者、関係
機関等とともに取り組んでまいります。

17
基本理念をもとに継続し、第４期福祉保健計画を進めていただ
きたいと思います。

ア
ご意⾒ありがとうございます。第４期旭区地域福祉保健計画に対するご期待と受け
⽌め、「基本理念」や「⽬指す姿」の実現に向けて、地域の皆さまや事業者、関係
機関等とともに取り組んでまいります。

18

「きらっとあさひプラン」の主たる⽬標は、“⽀え合う地域づく
り”と思いますが、これまで⼈と⼈が⽀え合う、あるいは結び合
うというようなつながりはあまり感じられなかった。
⼈材、組織体制の構築等、取り組まなければならない問題も多
いと思いますが、「基本理念」に沿って計画の諸⽬標の達成に
向けて頑張ってください。

ア

ご意⾒ありがとうございます。第４期旭区地域福祉保健計画に対するご期待と受け
⽌め、「基本理念」や「⽬指す姿」の実現に向けて取り組んでまいります。
また、地域の皆さまと⼀緒により⾝近な⽀え合いやつながりづくりを推進してまい
ります。

整理番号 ご意⾒

【分類】
ア︓賛同 イ︓包含
ウ︓反映 エ︓参考

オ︓質問・感想・その他

ご意⾒への対応の考え⽅（コメント）

19
旭区も坂の多い地区 できる限りのバリアフリー化。お互いが
まず知ること、出会い、知り合い、⼼のバリアフリー。思いや
りの⼼へ。

オ
ご意⾒ありがとうございます。第４期旭区地域福祉保健計画では、⽬指す姿１「誰
もが、ともに⽣きるまち」に向け、違いや個性を知り、多様性を認め合う意識の醸
成を進めるなどの取組⽬標を掲げ、推進していきます。

20
⽬指す姿１、誰もがともに⽣きるまちの中に、「寄付がそれぞ
れの⽴場でできる⽀え合いの活動の⼀つであることを広める」
とありますが、⼼から賛同します。

ア
ご意⾒ありがとうございます。区⺠に対し寄付の使途や成果をわかりやすく伝え、
寄付が⽀えあい活動の⼀つであることを広めてまいります。

(4) 「⽬指す姿１」に関すること

(2) 計画策定の背景に関すること

(3) 基本理念に関すること
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整理番号 ご意⾒

【分類】
ア︓賛同 イ︓包含
ウ︓反映 エ︓参考

オ︓質問・感想・その他

ご意⾒への対応の考え⽅（コメント）

21

余ったから、⾷べきれないからというよりは、⾃分たちがほん
の少し我慢して、困っている⼈たちに分けてあげるという気持
ちが広がっていったらいいなと思います。そのために、フード
ドライブを常時受け付けてくれる場所が、あちこちにあったら
と思います。困った⽅が気兼ねなく⽴ち寄ってお⽶など必要な
ものをすぐ受け取れるようになったらもっといいなと思いま
す。

エ

ご意⾒ありがとうございます。⾷⽀援につきましては、現在、旭区社会福祉協議会
と⽀援機関・地域の皆さまとの連携により取り組んでいます。困っている⼈に⽀援
が届くよう、今後も様々な主体が連携し、取り組んでまいります。いただいたご意
⾒については、今後の参考とさせていただきます。

22

旭区は横浜市の中で⼀番⾼齢者が多いと聞く。希望ケ丘駅から
ベトナム⼈や東南アジア系の学⽣をよく⾒かけるが交流を図る
ような機会があると良いかと思う。外国⼈、若者との交流から
新しいものを⽣み出す企画を持てたらと思う。

イ

ご意⾒ありがとうございます。第４期旭区地域福祉保健計画では、⽬指す姿１「誰
もが、ともに⽣きるまち」に向け、違いや個性を知り、多様性を認め合う意識の醸
成や、⽀援をする側・受ける側という区別のない対等な関係性を⼤切にする取組や
啓発を進めていまいります。

23
⼩中学⽣たちとも会話ができる社会（最近は知らない⼈と話は
しないとの教育が家庭でもされているらしい）

イ

ご意⾒ありがとうございます。⽇頃からの挨拶や声かけ、地域⾏事などを通じた多
世代交流により、⼦どもたちの豊かな⼼を育むとともに、地域の⼀員としてのつな
がりづくりが進むと考えております。地区別計画でも多くの地区が⽬標や取組の中
に挨拶や声かけ、多世代交流などを位置付けております。

24

「誰もが、ともに⽣きるまち」の⽂中で、「⽴場や背景を超え
て」という⽂章がありますが、⼈と⼈の間に『壁』があるよう
に感じます。
「⽴場や背景を超えて様々な⼈が接点を持ち」を「⾊々な⼈が
様々な接点を持ち」のような⽂にしてもいいのではと思いまし
た。

ウ
ご意⾒ありがとうございます。いただいたご意⾒の趣旨を踏まえ、⽬指す姿「誰も
が、ともに⽣きるまち」の⽂章中、「⽴場や背景を超えて」の表現を「⽴場や背景
の異なる」に修正いたします。

25

⽬指す姿１「誰もが、ともに⽣きるまち」の◆取組⽬標１◆違
いや多様性を認め合い、⽀え合える意識の醸成を進めます。
〈主な取組〉（１）のアウトリーチパートナー講座等と書いて
ありますが、『アウトリーチパートナー』という⾔葉初めて知
りました。まずは横浜市⺠、旭区⺠に『アウトリーチパート
ナー』という⾔葉を知ってもらうのが先なのではないでしょう
か。

イ

ご意⾒ありがとうございます。「アウトリーチパートナー」をはじめ計画に記載す
る⽤語の説明として、今後、冊⼦の巻末に⽤語集を設ける予定です。
また、「アウトリーチパートナー養成研修」につきましては、計画に関連した事業
の⼀つとしてコラム（囲み記事）形式でご紹介していきます。

26 ⼦育てのしやすい地域にしてほしい。 イ
ご意⾒ありがとうございます。旭区では、⺟⼦保健コーディネーターを配置し、妊
娠期からの切れ⽬のない⼦育て⽀援に⼒を⼊れております。また、保護者同⼠が集
い、意⾒交換などができる場について、より⼀層の充実に取り組んでまいります。

27
⾼齢者や認知症の⽅、障害のある⽅に対して理解のあるやさし
い旭区にしていってほしい。

イ

ご意⾒ありがとうございます。第４期旭区地域福祉保健計画では、⽬指す姿１「誰
もが、ともに⽣きるまち」に向け、違いや個性を知り、多様性を認め合う意識の醸
成や、⽀援をする側・受ける側という区別のない対等な関係性を⼤切にする取組や
啓発を進めていまいります。

28
明るいあいさつを交わし、⽼若男⼥が仲良く集えるまちにした
い。

イ

ご意⾒ありがとうございます。⽇頃からの挨拶や声かけ、地域⾏事などを通じた多
世代交流により、⼦どもたちの豊かな⼼を育むとともに、地域の⼀員としてのつな
がりづくりが進むと考えております。地区別計画でも多くの地区が⽬標や取組の中
に挨拶や声かけ、多世代交流などを位置付けております。

29
旭区は市内で最も⾼齢化が進んでいる地域です。⾼齢者にやさ
しい事業を実⾏していただきたい。

イ
ご意⾒ありがとうございます。⾼齢化率の⾼さは、旭区の特徴としてとらえてお
り、⾼齢になっても安⼼して暮らせる旭区となるよう、区⺠の皆さまとともに様々
な取組を進めてまいります。

30
こども達を安全に遊ばせることのできる児童館を⼩学校区ごと
ぐらいに作ってほしい。

オ
ご意⾒ありがとうございます。地域福祉保健計画に直接反映させるご意⾒ではあり
ませんが、まちづくりに関するご意⾒として参考にさせていただきます。

整理番号 ご意⾒

【分類】
ア︓賛同 イ︓包含
ウ︓反映 エ︓参考

オ︓質問・感想・その他

ご意⾒への対応の考え⽅（コメント）

31
標語に、「旭区⼜は今宿の⼈達は、道で逢ったら知らない⼈で
も挨拶をお互いにすることにしましょう」という意味。街が明
るく幸せな世界になります。

イ

ご意⾒ありがとうございます。⽇頃からの挨拶や声かけなどにより、明るい地域に
なるとともに、困ったことがあったときに相談することができたり、気になる⼈を
緩やかに⾒守り、いざというときに⽀え合うことのできる関係づくりが進むと考え
ております。地区別計画でも多くの地区が⽬標や取組の中に挨拶や声かけ、顔の⾒
える関係づくりなどを位置付けております。

32
⾝近な地域での「⾒守り、⽀え合い」活動と団体、組織間の横
のつながりの充実。

イ

ご意⾒ありがとうございます。⽬指す姿２、取組⽬標１・２にありますように、よ
り⾝近な地域での⾒守りや⽀え合いの取組とともに、団体・組織間のつながりを強
め、地域課題の解決に向け協議、協働していくことが重要であると考えておりま
す。

33

地域の⽀え合いのつながりが昨今、薄れているこの頃、「き
らっとあさひプラン」はとても重要です。コロナウイルスが拡
⼤して⼈と⼈とのつながり、⾒守りができない状態です。もし
災害が起きたらと考えると、しっかり取り組んでいきたいと思
います。

ア
ご意⾒ありがとうございます。「新しい⽣活様式」が求められる中で、今までと同
じ⽅法での継続が難しい⾏事・活動などもありますが、地域の皆さまと⼀緒に考
え、⼯夫しながら取り組んでまいります。

(5) 「⽬指す姿２」に関すること

3



整理番号 ご意⾒

【分類】
ア︓賛同 イ︓包含
ウ︓反映 エ︓参考

オ︓質問・感想・その他

ご意⾒への対応の考え⽅（コメント）

34
コロナの影響が⼼配される中、⾼齢者が気軽に集まれる場所を
希望します。

イ
ご意⾒ありがとうございます。「新しい⽣活様式」が求められる中で、今までと同
じ⽅法での継続が難しい⾏事・活動などもありますが、地域の皆さまと⼀緒に考
え、⼯夫しながら取り組んでまいります。

35
「みんなが声をかけあえるまち」は⼤事ですが、コロナ禍の中
での活動を考えていかないといけない中、難しい世の中です。
考えてください。

イ
ご意⾒ありがとうございます。「新しい⽣活様式」が求められる中で、今までと同
じ⽅法での継続が難しい⾏事・活動などもありますが、地域の皆さまと⼀緒に考
え、⼯夫しながら取り組んでまいります。

36 もっと近くに⼈に会う場所みたいなものがあれば良い。 イ
ご意⾒ありがとうございます。⽬指す姿２にありますように、より⾝近な地域での
区⺠の皆さまの⽀え合い・つながりづくりが⼀層進むよう、場や機会の充実を図っ
てまいります。

37
引きこもりのお年寄りがたくさんいる様に思います。どんどん
外に出るようにお⼿伝いができればと思います。

イ
ご意⾒ありがとうございます。⾼齢化率の⾼さは、旭区の特徴としてとらえてお
り、⾼齢になっても安⼼して暮らせる旭区となるよう、区⺠の皆さまとともに様々
な取組を進めてまいります。

38
スマホ利⽤促進。簡単に発信・受信できるシステムでデータを
盗まれない様に、毎朝「元気です」の発信をしてもらう（⾒守
りの⼀環として）。

エ

ご意⾒ありがとうございます。「新しい⽣活様式」が求められている中で、紙媒体
での情報伝達や対⾯での交流など従来の⼿法に加え、スマートフォンやパソコンな
どのICT（情報通信技術）の活⽤は、有効な⼿段の⼀つとして、今後より求められて
くると思います。従来の⼿法の⼯夫と併せて、⾼齢者等へのサポートを⾏うなど配
慮しつつ、ICTをはじめとした新たな⼿法の検討も進めてまいります。

39

ご近所づきあいが希薄な現代において、個⼈個⼈がちょっとし
た悩みを話せたり相談できたりできる。そんな場があったらい
いと思います。
役所には相談窓⼝がありますが、やはりそこに⾏くには、なか
なか勇気がいるもの。⾝近に話のできる⺠⽣委員さんのような
存在がもっと多くいてくださったら年齢を問わずありがたいと
思えるのですが・・・。

イ
ご意⾒ありがとうございます。⽬指す姿２にありますように、より⾝近な地域での
区⺠の皆さまの⽀え合い・つながりづくりが⼀層進むよう、場や機会の充実を図っ
てまいります。

40

⼤地震、⾃然災害の多発、コロナ、今こそ地域⼒が試されてい
ると思います。乳児から⾼齢者まで知恵を出し合い、⼀⼈ひと
りができることを⾏い、できないことを補い助け合い、⼀⼈で
は不可能を皆の⼒を合わせ可能にしていけたらと思います。⾼
齢化率の⾼い旭区、いざという時に誰がその場にいて何をどの
ようにするか。より具体的な訓練や各々の⾏動確認が望まれる
のでは…

イ

ご意⾒ありがとうございます。仰るとおり、多様な⽅々が住む地域で、災害発⽣時
に住⺠同⼠で助け合い乗り越えるためには、平時からの取組が重要です。⽬指す姿
２、取組⽬標１にありますように、平時から防災訓練や地域⾏事に多様な⽅々の参
加を促し、地域での⽀え合いやつながりづくりを推進してまいります。

41

あいさつ、声のかけ合い、知らない⼈でも「おはようございま
す」、「こんにちは」⾔えたら、なんだか気持ち良いですよ
ね。また⼀⾔出てきますよ︕「お元気ですね」、「寒いです
ね」笑顔も出ますよね︕

イ

ご意⾒ありがとうございます。⽇頃からの挨拶や声かけなどにより、明るい地域に
なるとともに、困ったことがあったときに相談することができたり、気になる⼈を
緩やかに⾒守り、いざというときに⽀え合うことのできる関係づくりが進むと考え
ております。地区別計画でも多くの地区が⽬標や取組の中に挨拶や声かけ、顔の⾒
える関係づくりなどを位置付けております。

42 各団体との情報の共有化。（情報が不⾜して不便） イ

ご意⾒ありがとうございます。⽬指す姿２、取組⽬標１・２にありますように、よ
り⾝近な地域での⾒守りや⽀え合いの取組とともに、団体・組織間のつながりを強
め、地域課題の解決に向け協議、協働していくことが重要であると考えておりま
す。

43
ますます⾼齢化になるので、お互いに助け合っていけるように
温かい社会になってほしいです。

イ
ご意⾒ありがとうございます。⾼齢化率の⾼さは、旭区の特徴としてとらえてお
り、⾼齢になっても安⼼して暮らせる旭区となるよう、区⺠の皆さまとともに様々
な取組を進めてまいります。

44
おしゃべりの場所を増やしてほしい。⽴ち話も⾼齢になると体
⼒的に厳しいのでちょっと座れる場所があると嬉しい。

イ
ご意⾒ありがとうございます。⽬指す姿２にありますように、より⾝近な地域での
区⺠の皆さまの⽀え合い・つながりづくりが⼀層進むよう、場や機会の充実を図っ
てまいります。

45
さびしい⼈たちに、サロンのような気楽な場所を増やしてい
く。

イ
ご意⾒ありがとうございます。⽬指す姿２にありますように、より⾝近な地域での
区⺠の皆さまの⽀え合い・つながりづくりが⼀層進むよう、場や機会の充実を図っ
てまいります。

46
交通の便が悪い地域の⽅へ⾜となる交通網が必要である。家に
閉じこもりがちの対策となるのではないか。

エ

ご意⾒ありがとうございます。交通⾯での不便さについては、旭区の地域課題であ
り、⽣活しづらさや、閉じこもりなど活動性の低下につながることを認識しており
ます。⽬指す姿２、取組⽬標２に記載しているように、住⺠の皆さまや関係機関と
ともに、話し合いを⼤切にしながら解決に向けた取組の検討を進めてまいります。

47

⼆俣川に住む者はパス券の利⽤がかないません。出るきっかけ
になるバスがない。地下鉄もない。せめて区役所や図書館に出
かけられるバスを通して欲しいのです。同じ横浜市⺠なのにバ
スや地下鉄を⾜として出掛けられる⽅々と、出掛けるパスを
貰っても利⽤できない私達の事も考えてください。せめて相鉄
線も毎回でなくてもパスの利⽤ができるように切に願います。
もう⼈⽣の⽇が少ないのです。公平さを考えてください。

エ

ご意⾒ありがとうございます。交通⾯での不便さについては、旭区の地域課題であ
り、⽣活しづらさや、閉じこもりなど活動性の低下につながることを認識しており
ます。⽬指す姿２、取組⽬標２に記載しているように、住⺠の皆さまや関係機関と
ともに、話し合いを⼤切にしながら解決に向けた取組の検討を進めてまいります。

48 送迎⽤に今宿地域ケアプラザまでミニバスを出してほしい。 エ

ご意⾒ありがとうございます。交通⾯での不便さについては、旭区の地域課題であ
り、⽣活しづらさや、閉じこもりなど活動性の低下につながることを認識しており
ます。⽬指す姿２、取組⽬標２に記載しているように、住⺠の皆さまや関係機関と
ともに、話し合いを⼤切にしながら解決に向けた取組の検討を進めてまいります。

4



整理番号 ご意⾒

【分類】
ア︓賛同 イ︓包含
ウ︓反映 エ︓参考

オ︓質問・感想・その他

ご意⾒への対応の考え⽅（コメント）

49 ミニバスが通るとうれしいです。 エ

ご意⾒ありがとうございます。交通⾯での不便さについては、旭区の地域課題であ
り、⽣活しづらさや、閉じこもりなど活動性の低下につながることを認識しており
ます。⽬指す姿２、取組⽬標２に記載しているように、住⺠の皆さまや関係機関と
ともに、話し合いを⼤切にしながら解決に向けた取組の検討を進めてまいります。

50 ミニバスを運⾏してほしい。歩⾏が⼤変になっています。 エ

ご意⾒ありがとうございます。交通⾯での不便さについては、旭区の地域課題であ
り、⽣活しづらさや、閉じこもりなど活動性の低下につながることを認識しており
ます。⽬指す姿２、取組⽬標２に記載しているように、住⺠の皆さまや関係機関と
ともに、話し合いを⼤切にしながら解決に向けた取組の検討を進めてまいります。

51 ミニバスを通してほしいと思います。 エ

ご意⾒ありがとうございます。交通⾯での不便さについては、旭区の地域課題であ
り、⽣活しづらさや、閉じこもりなど活動性の低下につながることを認識しており
ます。⽬指す姿２、取組⽬標２に記載しているように、住⺠の皆さまや関係機関と
ともに、話し合いを⼤切にしながら解決に向けた取組の検討を進めてまいります。

52 ⼀般的には坂道多い地区、年寄りは本当に難儀している。 エ

ご意⾒ありがとうございます。交通⾯での不便さについては、旭区の地域課題であ
り、⽣活しづらさや、閉じこもりなど活動性の低下につながることを認識しており
ます。⽬指す姿２、取組⽬標２に記載しているように、住⺠の皆さまや関係機関と
ともに、話し合いを⼤切にしながら解決に向けた取組の検討を進めてまいります。

53 コミュニティバスをお願いします。 エ

ご意⾒ありがとうございます。交通⾯での不便さについては、旭区の地域課題であ
り、⽣活しづらさや、閉じこもりなど活動性の低下につながることを認識しており
ます。⽬指す姿２、取組⽬標２に記載しているように、住⺠の皆さまや関係機関と
ともに、話し合いを⼤切にしながら解決に向けた取組の検討を進めてまいります。

54 今宿地域ケアプラザにミニバスを出してください。 エ

ご意⾒ありがとうございます。交通⾯での不便さについては、旭区の地域課題であ
り、⽣活しづらさや、閉じこもりなど活動性の低下につながることを認識しており
ます。⽬指す姿２、取組⽬標２に記載しているように、住⺠の皆さまや関係機関と
ともに、話し合いを⼤切にしながら解決に向けた取組の検討を進めてまいります。

55 希望が丘または⼆俣川からバスの便があると助かります。 エ

ご意⾒ありがとうございます。交通⾯での不便さについては、旭区の地域課題であ
り、⽣活しづらさや、閉じこもりなど活動性の低下につながることを認識しており
ます。⽬指す姿２、取組⽬標２に記載しているように、住⺠の皆さまや関係機関と
ともに、話し合いを⼤切にしながら解決に向けた取組の検討を進めてまいります。

56
通院するときなど普通のタクシーではなく安い料⾦で利⽤でき
る⾞があるといい。

エ

ご意⾒ありがとうございます。交通⾯での不便さについては、旭区の地域課題であ
り、⽣活しづらさや、閉じこもりなど活動性の低下につながることを認識しており
ます。⽬指す姿２、取組⽬標２に記載しているように、住⺠の皆さまや関係機関と
ともに、話し合いを⼤切にしながら解決に向けた取組の検討を進めてまいります。

57
駅からのミニバスを運⾏してほしい。ここは⼭の上にあって、
通うのにとても不便なので。

エ

ご意⾒ありがとうございます。交通⾯での不便さについては、旭区の地域課題であ
り、⽣活しづらさや、閉じこもりなど活動性の低下につながることを認識しており
ます。⽬指す姿２、取組⽬標２に記載しているように、住⺠の皆さまや関係機関と
ともに、話し合いを⼤切にしながら解決に向けた取組の検討を進めてまいります。

58

⼆俣川から三ツ境の相鉄バスがとても便利ですが、１時間に１
本、せめて２本に増やしてほしい。⼆俣川駅出発時から三ツ境
駅⾏きのバスはとても混み合っています。ぜひ増発をお考えく
ださい。

エ

ご意⾒ありがとうございます。交通⾯での不便さについては、旭区の地域課題であ
り、⽣活しづらさや、閉じこもりなど活動性の低下につながることを認識しており
ます。⽬指す姿２、取組⽬標２に記載しているように、住⺠の皆さまや関係機関と
ともに、話し合いを⼤切にしながら解決に向けた取組の検討を進めてまいります。

59
希望ケ丘駅から鶴ケ峰駅までの乗り合いバスを運⾏してもらい
たい。

エ

ご意⾒ありがとうございます。交通⾯での不便さについては、旭区の地域課題であ
り、⽣活しづらさや、閉じこもりなど活動性の低下につながることを認識しており
ます。⽬指す姿２、取組⽬標２に記載しているように、住⺠の皆さまや関係機関と
ともに、話し合いを⼤切にしながら解決に向けた取組の検討を進めてまいります。

60

私は2001年から東希望が丘に住んでいます。住み始めてから
少し経った頃、バスを運⾏させようとの運動に関係した書⾯が
来ましたが、その後は何も変わらない。当時私は、働いていた
のであまり関⼼がありませんでしたがリタイヤして、⽇常出歩
いている⼈を⾒かけると、腰の悪い⼈等が歩⾏しているのを⾒
ると、買い物時間に限ってのバスの運⾏が必要ではないでしょ
うか。

エ

ご意⾒ありがとうございます。交通⾯での不便さについては、旭区の地域課題であ
り、⽣活しづらさや、閉じこもりなど活動性の低下につながることを認識しており
ます。⽬指す姿２、取組⽬標２に記載しているように、住⺠の皆さまや関係機関と
ともに、話し合いを⼤切にしながら解決に向けた取組の検討を進めてまいります。

61

私ども夫婦は年⽼いてきています。今は⾞で移動しています
が、もうそろそろ無理かなと実感しています。⾜になるコミュ
ニティバスを駅（⼆俣川駅、希望ケ丘駅、三ツ境駅）から今宿
地区センターまで⾛らせていただければ幸いです。ご検討くだ
さい。

エ

ご意⾒ありがとうございます。交通⾯での不便さについては、旭区の地域課題であ
り、⽣活しづらさや、閉じこもりなど活動性の低下につながることを認識しており
ます。⽬指す姿２、取組⽬標２に記載しているように、住⺠の皆さまや関係機関と
ともに、話し合いを⼤切にしながら解決に向けた取組の検討を進めてまいります。

5



整理番号 ご意⾒

【分類】
ア︓賛同 イ︓包含
ウ︓反映 エ︓参考

オ︓質問・感想・その他

ご意⾒への対応の考え⽅（コメント）

62
・移動スーパー良いですね。
・コミュニティバスをぜひ実現してください。

エ

ご意⾒ありがとうございます。交通⾯での不便さについては、旭区の地域課題であ
り、⽣活しづらさや、閉じこもりなど活動性の低下につながることを認識しており
ます。⽬指す姿２、取組⽬標２に記載しているように、住⺠の皆さまや関係機関と
ともに、話し合いを⼤切にしながら解決に向けた取組の検討を進めてまいります。

63
区役所に⽤事で⾏くとき、鶴ケ峰駅から遠いのでできれば三ツ
境・希望ケ丘・⼆俣川・鶴ケ峰駅⾏を厚⽊街道廻りで運⾏して
いただけると⼤変助かります。

エ

ご意⾒ありがとうございます。交通⾯での不便さについては、旭区の地域課題であ
り、⽣活しづらさや、閉じこもりなど活動性の低下につながることを認識しており
ます。⽬指す姿２、取組⽬標２に記載しているように、住⺠の皆さまや関係機関と
ともに、話し合いを⼤切にしながら解決に向けた取組の検討を進めてまいります。

64 買い物難⺠化しているので、ミニバスを要望。 エ

ご意⾒ありがとうございます。交通⾯での不便さについては、旭区の地域課題であ
り、⽣活しづらさや、閉じこもりなど活動性の低下につながることを認識しており
ます。⽬指す姿２、取組⽬標２に記載しているように、住⺠の皆さまや関係機関と
ともに、話し合いを⼤切にしながら解決に向けた取組の検討を進めてまいります。

65
今宿地域ケアプラザ近辺と駅までの安いバスのようなものが早
くほしい。

エ

ご意⾒ありがとうございます。交通⾯での不便さについては、旭区の地域課題であ
り、⽣活しづらさや、閉じこもりなど活動性の低下につながることを認識しており
ます。⽬指す姿２、取組⽬標２に記載しているように、住⺠の皆さまや関係機関と
ともに、話し合いを⼤切にしながら解決に向けた取組の検討を進めてまいります。

66 コミュニティバスの路線を増やしてほしいです。 エ

ご意⾒ありがとうございます。交通⾯での不便さについては、旭区の地域課題であ
り、⽣活しづらさや、閉じこもりなど活動性の低下につながることを認識しており
ます。⽬指す姿２、取組⽬標２に記載しているように、住⺠の皆さまや関係機関と
ともに、話し合いを⼤切にしながら解決に向けた取組の検討を進めてまいります。

67 交通の便が悪いので、よくしてもらいたい。 エ

ご意⾒ありがとうございます。交通⾯での不便さについては、旭区の地域課題であ
り、⽣活しづらさや、閉じこもりなど活動性の低下につながることを認識しており
ます。⽬指す姿２、取組⽬標２に記載しているように、住⺠の皆さまや関係機関と
ともに、話し合いを⼤切にしながら解決に向けた取組の検討を進めてまいります。

68
旧厚⽊街道 三ツ境〜⼆俣川ミニバスを運⾏してほしい。相鉄
にトラブルがあると移動⼿段が全くなくお⼿上げです。

エ

ご意⾒ありがとうございます。交通⾯での不便さについては、旭区の地域課題であ
り、⽣活しづらさや、閉じこもりなど活動性の低下につながることを認識しており
ます。⽬指す姿２、取組⽬標２に記載しているように、住⺠の皆さまや関係機関と
ともに、話し合いを⼤切にしながら解決に向けた取組の検討を進めてまいります。

69

駅まで⾏く道路が坂道なので電⾞に乗ることや買い物等ミニバ
スなど気軽に利⽤できるようにしてほしい。地区センターに遠
くからくる⽅がとても不便なようです。今は⾞を運転している
が将来的には乗れませんので。

エ

ご意⾒ありがとうございます。交通⾯での不便さについては、旭区の地域課題であ
り、⽣活しづらさや、閉じこもりなど活動性の低下につながることを認識しており
ます。⽬指す姿２、取組⽬標２に記載しているように、住⺠の皆さまや関係機関と
ともに、話し合いを⼤切にしながら解決に向けた取組の検討を進めてまいります。

70

スーパーマーケットとかコンビニが近くないので、駅の近くま
で買い物に⾏くのに今は歩くことも⾞で⾏くこともできるが、
もう少し年をとったときに⼤変になりそうです。移動スーパー
も良いけれど、できれば近くに⼤型のスーパーなどがあれば良
いなと思います。ミニバスの話も出ていますが、なかなか進展
しないみたいです。免許証を返納したあとが⼼配です。

エ

ご意⾒ありがとうございます。交通⾯での不便さについては、旭区の地域課題であ
り、⽣活しづらさや、閉じこもりなど活動性の低下につながることを認識しており
ます。⽬指す姿２、取組⽬標２に記載しているように、住⺠の皆さまや関係機関と
ともに、話し合いを⼤切にしながら解決に向けた取組の検討を進めてまいります。

71
コミュニティバスを通して欲しい。坂が多く⾜も弱くなったた
め。

エ

ご意⾒ありがとうございます。交通⾯での不便さについては、旭区の地域課題であ
り、⽣活しづらさや、閉じこもりなど活動性の低下につながることを認識しており
ます。⽬指す姿２、取組⽬標２に記載しているように、住⺠の皆さまや関係機関と
ともに、話し合いを⼤切にしながら解決に向けた取組の検討を進めてまいります。

72 ⾼齢者の⾜となるようなミニバスを地域ごとに考えてほしい。 エ

ご意⾒ありがとうございます。交通⾯での不便さについては、旭区の地域課題であ
り、⽣活しづらさや、閉じこもりなど活動性の低下につながることを認識しており
ます。⽬指す姿２、取組⽬標２に記載しているように、住⺠の皆さまや関係機関と
ともに、話し合いを⼤切にしながら解決に向けた取組の検討を進めてまいります。

73
旧厚⽊街道に⼩型のバスが通ればいいなと思います。
（今宿地域ケアプラザ→三ツ境まで）

エ

ご意⾒ありがとうございます。交通⾯での不便さについては、旭区の地域課題であ
り、⽣活しづらさや、閉じこもりなど活動性の低下につながることを認識しており
ます。⽬指す姿２、取組⽬標２に記載しているように、住⺠の皆さまや関係機関と
ともに、話し合いを⼤切にしながら解決に向けた取組の検討を進めてまいります。

74
歩いてくるのが遠くなりました。ミニバスがあったら良いかな
あと思います。

エ

ご意⾒ありがとうございます。交通⾯での不便さについては、旭区の地域課題であ
り、⽣活しづらさや、閉じこもりなど活動性の低下につながることを認識しており
ます。⽬指す姿２、取組⽬標２に記載しているように、住⺠の皆さまや関係機関と
ともに、話し合いを⼤切にしながら解決に向けた取組の検討を進めてまいります。
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75 コミュニティバスの実現をお願いします。 エ

ご意⾒ありがとうございます。交通⾯での不便さについては、旭区の地域課題であ
り、⽣活しづらさや、閉じこもりなど活動性の低下につながることを認識しており
ます。⽬指す姿２、取組⽬標２に記載しているように、住⺠の皆さまや関係機関と
ともに、話し合いを⼤切にしながら解決に向けた取組の検討を進めてまいります。

76 ミニバスが早く通ってほしい。 エ

ご意⾒ありがとうございます。交通⾯での不便さについては、旭区の地域課題であ
り、⽣活しづらさや、閉じこもりなど活動性の低下につながることを認識しており
ます。⽬指す姿２、取組⽬標２に記載しているように、住⺠の皆さまや関係機関と
ともに、話し合いを⼤切にしながら解決に向けた取組の検討を進めてまいります。

77
地区センターを中⼼にしたコミュニティバスをお願いしたい。
⾼齢化にともない⽼⼈の住みやすい地域にしてほしい。

エ

ご意⾒ありがとうございます。交通⾯での不便さについては、旭区の地域課題であ
り、⽣活しづらさや、閉じこもりなど活動性の低下につながることを認識しており
ます。⽬指す姿２、取組⽬標２に記載しているように、住⺠の皆さまや関係機関と
ともに、話し合いを⼤切にしながら解決に向けた取組の検討を進めてまいります。

78
コミュニティバスをお願いします。地区センター⾏きが欲し
い。

エ

ご意⾒ありがとうございます。交通⾯での不便さについては、旭区の地域課題であ
り、⽣活しづらさや、閉じこもりなど活動性の低下につながることを認識しており
ます。⽬指す姿２、取組⽬標２に記載しているように、住⺠の皆さまや関係機関と
ともに、話し合いを⼤切にしながら解決に向けた取組の検討を進めてまいります。

79
今宿地区センターと三ツ境駅を通るコミュニティバスが欲し
い。

エ

ご意⾒ありがとうございます。交通⾯での不便さについては、旭区の地域課題であ
り、⽣活しづらさや、閉じこもりなど活動性の低下につながることを認識しており
ます。⽬指す姿２、取組⽬標２に記載しているように、住⺠の皆さまや関係機関と
ともに、話し合いを⼤切にしながら解決に向けた取組の検討を進めてまいります。

80 コミュニティバスが必要になると思うので運⾏してほしい。 エ

ご意⾒ありがとうございます。交通⾯での不便さについては、旭区の地域課題であ
り、⽣活しづらさや、閉じこもりなど活動性の低下につながることを認識しており
ます。⽬指す姿２、取組⽬標２に記載しているように、住⺠の皆さまや関係機関と
ともに、話し合いを⼤切にしながら解決に向けた取組の検討を進めてまいります。

81 お年寄りの⾜が欲しい。 エ

ご意⾒ありがとうございます。交通⾯での不便さについては、旭区の地域課題であ
り、⽣活しづらさや、閉じこもりなど活動性の低下につながることを認識しており
ます。⽬指す姿２、取組⽬標２に記載しているように、住⺠の皆さまや関係機関と
ともに、話し合いを⼤切にしながら解決に向けた取組の検討を進めてまいります。

82 コミュニティバスを運⾏してほしい。 エ

ご意⾒ありがとうございます。交通⾯での不便さについては、旭区の地域課題であ
り、⽣活しづらさや、閉じこもりなど活動性の低下につながることを認識しており
ます。⽬指す姿２、取組⽬標２に記載しているように、住⺠の皆さまや関係機関と
ともに、話し合いを⼤切にしながら解決に向けた取組の検討を進めてまいります。

83 ミニバスを⾛らせてほしい。 エ

ご意⾒ありがとうございます。交通⾯での不便さについては、旭区の地域課題であ
り、⽣活しづらさや、閉じこもりなど活動性の低下につながることを認識しており
ます。⽬指す姿２、取組⽬標２に記載しているように、住⺠の皆さまや関係機関と
ともに、話し合いを⼤切にしながら解決に向けた取組の検討を進めてまいります。

84

今宿地区は交通の便が悪すぎて年をとると⽣活⾃体が⼤変で
す。
（買い物、駅に出ること）ぜひとも、ミニバスを⾛らせてくだ
さい。地区センター、ケアプラザに来る⽅の⾜もないので、よ
ろしくお願いします。

エ

ご意⾒ありがとうございます。交通⾯での不便さについては、旭区の地域課題であ
り、⽣活しづらさや、閉じこもりなど活動性の低下につながることを認識しており
ます。⽬指す姿２、取組⽬標２に記載しているように、住⺠の皆さまや関係機関と
ともに、話し合いを⼤切にしながら解決に向けた取組の検討を進めてまいります。

85 コミュニティバスを運⾏してほしい。 エ

ご意⾒ありがとうございます。交通⾯での不便さについては、旭区の地域課題であ
り、⽣活しづらさや、閉じこもりなど活動性の低下につながることを認識しており
ます。⽬指す姿２、取組⽬標２に記載しているように、住⺠の皆さまや関係機関と
ともに、話し合いを⼤切にしながら解決に向けた取組の検討を進めてまいります。

86
三ツ境駅から⼆俣川駅間で旧厚⽊街道を通るコミュニティバス
が必要。昼間だけでよい。お買い物とか、ケアプラザに通うの
に。

エ

ご意⾒ありがとうございます。交通⾯での不便さについては、旭区の地域課題であ
り、⽣活しづらさや、閉じこもりなど活動性の低下につながることを認識しており
ます。⽬指す姿２、取組⽬標２に記載しているように、住⺠の皆さまや関係機関と
ともに、話し合いを⼤切にしながら解決に向けた取組の検討を進めてまいります。

87
三ツ境駅〜今宿⽅⾯へのコミュニティバスを運⾏してほしい。
近所に住むお年寄りは80代の⽅が多く、買い物や病院へタク
シーを使っています。

エ

ご意⾒ありがとうございます。交通⾯での不便さについては、旭区の地域課題であ
り、⽣活しづらさや、閉じこもりなど活動性の低下につながることを認識しており
ます。⽬指す姿２、取組⽬標２に記載しているように、住⺠の皆さまや関係機関と
ともに、話し合いを⼤切にしながら解決に向けた取組の検討を進めてまいります。

88
我が家は駅より坂道15分程歩きます。⾞の運転ができなくなっ
た時を考えると（10年後位）旭区に住むか︖です。バスを充分
に運⾏していただけると助かります。

エ

ご意⾒ありがとうございます。交通⾯での不便さについては、旭区の地域課題であ
り、⽣活しづらさや、閉じこもりなど活動性の低下につながることを認識しており
ます。⽬指す姿２、取組⽬標２に記載しているように、住⺠の皆さまや関係機関と
ともに、話し合いを⼤切にしながら解決に向けた取組の検討を進めてまいります。
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89 きめ細かなコミュニティバスの路線が欲しい。 エ

ご意⾒ありがとうございます。交通⾯での不便さについては、旭区の地域課題であ
り、⽣活しづらさや、閉じこもりなど活動性の低下につながることを認識しており
ます。⽬指す姿２、取組⽬標２に記載しているように、住⺠の皆さまや関係機関と
ともに、話し合いを⼤切にしながら解決に向けた取組の検討を進めてまいります。

90
今宿地区センターと三ツ境とつながるコミュニティバスを通し
てほしいです。

エ

ご意⾒ありがとうございます。交通⾯での不便さについては、旭区の地域課題であ
り、⽣活しづらさや、閉じこもりなど活動性の低下につながることを認識しており
ます。⽬指す姿２、取組⽬標２に記載しているように、住⺠の皆さまや関係機関と
ともに、話し合いを⼤切にしながら解決に向けた取組の検討を進めてまいります。

91

⾦が⾕１丁⽬は⾼齢者が多く駅からも遠く、坂道が多いので外
出が⼤変な⽅々がいます。笹野台⼩学校近くの⾦が⾕です。コ
ミュニティバスまたは他の⽅法、移動スーパーがあれば助かり
ます。

エ

ご意⾒ありがとうございます。交通⾯での不便さについては、旭区の地域課題であ
り、⽣活しづらさや、閉じこもりなど活動性の低下につながることを認識しており
ます。⽬指す姿２、取組⽬標２に記載しているように、住⺠の皆さまや関係機関と
ともに、話し合いを⼤切にしながら解決に向けた取組の検討を進めてまいります。

92 ミニバスが通ってほしい。 エ

ご意⾒ありがとうございます。交通⾯での不便さについては、旭区の地域課題であ
り、⽣活しづらさや、閉じこもりなど活動性の低下につながることを認識しており
ます。⽬指す姿２、取組⽬標２に記載しているように、住⺠の皆さまや関係機関と
ともに、話し合いを⼤切にしながら解決に向けた取組の検討を進めてまいります。

93
今宿地域ケアプラザの利⽤者が⾮常に多いが、⾜の便が悪いの
で、ぜひミニバスを通してほしいです。

エ

ご意⾒ありがとうございます。交通⾯での不便さについては、旭区の地域課題であ
り、⽣活しづらさや、閉じこもりなど活動性の低下につながることを認識しており
ます。⽬指す姿２、取組⽬標２に記載しているように、住⺠の皆さまや関係機関と
ともに、話し合いを⼤切にしながら解決に向けた取組の検討を進めてまいります。

94
買い物難⺠に、移動販売や買い物にお出かけ⽤の定期近間の⾞
を具体化する。

エ

ご意⾒ありがとうございます。交通⾯での不便さについては、旭区の地域課題であ
り、⽣活しづらさや、閉じこもりなど活動性の低下につながることを認識しており
ます。⽬指す姿２、取組⽬標２に記載しているように、住⺠の皆さまや関係機関と
ともに、話し合いを⼤切にしながら解決に向けた取組の検討を進めてまいります。

95
スーパーやコンビニが地域になくて不便です。移動スーパーが
ありがたいがお店ができると尚良い。

オ

ご意⾒ありがとうございます。買い物の利便性については、交通の便とともに旭区
の地域課題であると認識しております。⽬指す姿２、取組⽬標２に記載しているよ
うに、住⺠の皆さまや関係機関とともに、話し合いを⼤切にしながら解決に向けた
取組の検討を進めてまいります。

96
近辺に商店がなくなり、とても不⾃由を感じる昨今です。年を
重ねると特に思います。

エ

ご意⾒ありがとうございます。買い物の利便性については、交通の便とともに旭区
の地域課題であると認識しております。⽬指す姿２、取組⽬標２に記載しているよ
うに、住⺠の皆さまや関係機関とともに、話し合いを⼤切にしながら解決に向けた
取組の検討を進めてまいります。

97 移動スーパーをもっともっとたくさん。住宅地にコンビニを︕ エ

ご意⾒ありがとうございます。買い物の利便性については、交通の便とともに旭区
の地域課題であると認識しております。⽬指す姿２、取組⽬標２に記載しているよ
うに、住⺠の皆さまや関係機関とともに、話し合いを⼤切にしながら解決に向けた
取組の検討を進めてまいります。

98
移動スーパーも⼿伝う⼈が年寄りが多く若い⼈がいると助かり
ます。

エ

ご意⾒ありがとうございます。買い物の利便性については、交通の便とともに旭区
の地域課題であると認識しております。⽬指す姿２、取組⽬標２に記載しているよ
うに、住⺠の皆さまや関係機関とともに、話し合いを⼤切にしながら解決に向けた
取組の検討を進めてまいります。

99 移動スーパーの場所を増やしてほしい。 エ

ご意⾒ありがとうございます。買い物の利便性については、交通の便とともに旭区
の地域課題であると認識しております。⽬指す姿２、取組⽬標２に記載しているよ
うに、住⺠の皆さまや関係機関とともに、話し合いを⼤切にしながら解決に向けた
取組の検討を進めてまいります。

100 移動スーパーはとても重宝しています。 オ

ご意⾒ありがとうございます。買い物の利便性については、交通の便とともに旭区
の地域課題であると認識しております。⽬指す姿２、取組⽬標２に記載しているよ
うに、住⺠の皆さまや関係機関とともに、話し合いを⼤切にしながら解決に向けた
取組の検討を進めてまいります。

101
コロナ禍でも⾼齢者がこもりがちにならないような仕組みが必
要ですね。移動スーパーがもっと頻繁にあちこち来てくれると
助かると思う。

エ

ご意⾒ありがとうございます。買い物の利便性については、交通の便とともに旭区
の地域課題であると認識しております。⽬指す姿２、取組⽬標２に記載しているよ
うに、住⺠の皆さまや関係機関とともに、話し合いを⼤切にしながら解決に向けた
取組の検討を進めてまいります。

102

地域ケアプラザにカフェやサロンの設置希望。
⽬的︓
・住⺠同⼠の交流を深める為に、お茶会等気軽に参加しやすく
コミュニケーションを図れる場を提供する。
・気軽に話せる仲間づくりのキッカケを与え、雑談からお互い
を知る事で災害発⽣時も助け合う意識が強まる。
・引きこもりからの脱却（⼀⼈じゃないよ、みんな仲間だ
よ）。

エ
ご意⾒ありがとうございます。地域ケアプラザは、世代を問わず地域にお住まいの
皆さまが、いきいきと元気で過ごすお⼿伝いをする施設です。今後も地域の皆さま
にとってより⾝近で利⽤しやすい施設となるよう取り組んでまいります。

8



整理番号 ご意⾒

【分類】
ア︓賛同 イ︓包含
ウ︓反映 エ︓参考

オ︓質問・感想・その他

ご意⾒への対応の考え⽅（コメント）

103

・地域ケアプラザにカフェ等の設置
仲間づくりを⽀援する為にコミュニケーション図れる憩いの場
を提供。地域ケアプラザは重要な存在であります。
コミュニケーションを深めることで⽀え合い・つながりを⾼め
ていく。⾃治会では楽しく、交流を深める為のイベントを企画
していきます。

イ
ご意⾒ありがとうございます。地域ケアプラザは、世代を問わず地域にお住まいの
皆さまが、いきいきと元気で過ごすお⼿伝いをする施設です。今後も地域の皆さま
にとってより⾝近で利⽤しやすい施設となるよう取り組んでまいります。

104
（地域ケアプラザでの活動について）どのようなサークルがど
のような頻度で（⽇時等）、⼊会可能か否か知りたい。すでに
ネットで検索可能かもしれませんが。

エ
ご意⾒ありがとうございます。地域ケアプラザは、世代を問わず地域にお住まいの
皆さまが、いきいきと元気で過ごすお⼿伝いをする施設です。今後も地域の皆さま
にとってより⾝近で利⽤しやすい施設となるよう取り組んでまいります。

105 中沢⼩学校付近に喫茶店が欲しいです。空き家利⽤も︖ エ

ご意⾒ありがとうございます。地域福祉保健計画に直接反映させるご意⾒ではあり
ませんが、まちづくりに関するご意⾒として参考にさせていただきます。
個別の案件については、地域で話し合いのうえ、それぞれの所管にご相談くださ
い。

106
最近よく街で買い物の途中に疲れて道に座っている⼈（⾼齢
者）をみかけます。気軽に座れる場所やベンチ、休憩できる
コーナーがあちこちにあればよいのではと思っています。

エ

ご意⾒ありがとうございます。地域福祉保健計画に直接反映させるご意⾒ではあり
ませんが、まちづくりに関するご意⾒として参考にさせていただきます。
個別の案件については、地域で話し合いのうえ、それぞれの所管にご相談くださ
い。

107
歩くのがつらい⼈たちに、道路脇ところどころなどにベンチを
設置して、⼀休みしながら⾏けるように。

エ

ご意⾒ありがとうございます。地域福祉保健計画に直接反映させるご意⾒ではあり
ませんが、まちづくりに関するご意⾒として参考にさせていただきます。
個別の案件については、地域で話し合いのうえ、それぞれの所管にご相談くださ
い。

整理番号 ご意⾒

【分類】
ア︓賛同 イ︓包含
ウ︓反映 エ︓参考

オ︓質問・感想・その他

ご意⾒への対応の考え⽅（コメント）

108

ボランティアをする⽅も⾼齢になってきており、役員などもす
る⽅がいない現状です。若い⽅が⼊ってきてもすぐにお辞めに
なってしまいます。区役所からのボランティアの負担を考えて
いただければ幸いです。

イ

ご意⾒ありがとうございます。活動参加者の減少・担い⼿不⾜等については、多く
の団体に共通する課題と認識しております。⼀朝⼀⼣での解決は難しいですが、取
組周知のための広報啓発や活動の楽しさを発信するなど、地域活動を推進するため
に地域の皆さまと⼀緒に考え、取り組んでまいります。

109
私も８０才を⽬の前にする年齢となり、元気で若々しい⾼齢者
を⽬指し、⽇々社会とのつながりをもちたい。また、散策もし
たい。コロナで⾃粛⽣活です。

イ
ご意⾒ありがとうございます。⾼齢化率の⾼さは、旭区の特徴としてとらえてお
り、⾼齢になっても安⼼して暮らせる旭区となるよう、区⺠の皆さまとともに様々
な取組を進めてまいります。

110

近くに⼿作り品のバザーみたいなのがあると作ったりの楽しさ
やみんなで作ろうみたいな活動ができる。市⺠の森をもっと活
⽤したイベントを作ったらいいかと。植物とかを⾒るイベント
とかでも。年をとっても、⾃分のちょっとした趣味とかでお⾦
が稼げると楽しみができるのでは。

イ

ご意⾒ありがとうございます。より多くの住⺠の地域参加を促すためには、⽬指す
姿３、取組⽬標１にありますように、誰もが気軽に参加でき、できることや得意な
ことを活かして楽しみながらできる活動を通して、地域とつながりを持つことが⼤
切であると考えております。地域活動やボランティア活動は基本的に⾮営利のもの
と考えますが、様々な活動の形があることで住⺠の地域参加の幅が広がると考えま
す。

111
活気あるまちづくりの為に気軽に集まれ、みんなと話せるイベ
ント企画 話をするだけでも健康づくりの⼀環と思い、認知症
予防にもつながります。

イ

ご意⾒ありがとうございます。地域福祉保健計画では、健康に関する取組を通じ
て、区⺠の皆さまがつながり、⽀え合えることを⽬指しています。⾝近な地域で楽
しみながら健康づくりに取り組めるよう、地域の皆さまや事業者、関係機関等とと
もに取組を進めてまいります。

112
⾼齢者の⽣きがい、⾃⽴的な⽣活を⽀援する為にシルバー⼈材
活⽤事業等を進めていただきたいです。

オ
ご意⾒ありがとうございます。⾼齢化率の⾼さは、旭区の特徴としてとらえてお
り、⾼齢になっても安⼼して暮らせる旭区となるよう、区⺠の皆さまとともに様々
な取組を進めてまいります。

113

⾼齢になっても住みやすいまちづくりで平均寿命と健康寿命の
差を縮め、少しでも⻑く、介護を必要としない⽣活を⽀援する
為のイベント計画を進める。健康ウォーキング、介護予防に適
した軽度のストレッチ体操、トレーニング。

イ

ご意⾒ありがとうございます。地域福祉保健計画では、健康に関する取組を通じ
て、区⺠の皆さまがつながり、⽀え合えることを⽬指しています。⾝近な地域で楽
しみながら健康づくりに取り組めるよう、地域の皆さまや事業者、関係機関等とと
もに取組を進めてまいります。

114

地域で⽀えあい、安⼼して暮らせる旭区にするため、私達も常
に努⼒をしております。役職に関わらず、できる⼈が対応しな
がら活動しておりますが、次の世代をと考えるとき、そこから
先が⾒えてきません。福祉保健計画素案にもありますが、そこ
は⼈と⼈の関りがあり、なかなかうまくいきません。区⺠に我
が事として捉えてもらうことは素晴らしいことですが…、思い
はありますがこの先難しいところです。

オ

ご意⾒ありがとうございます。活動参加者の減少・担い⼿不⾜等については、多く
の団体に共通する課題と認識しております。⼀朝⼀⼣での解決は難しいですが、取
組周知のための広報啓発や活動の楽しさを発信するなど、地域活動を推進するため
に地域の皆さまと⼀緒に考え、取り組んでまいります。

(6) 「⽬指す姿３」に関すること
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整理番号 ご意⾒

【分類】
ア︓賛同 イ︓包含
ウ︓反映 エ︓参考

オ︓質問・感想・その他

ご意⾒への対応の考え⽅（コメント）

115

誰もが安⼼して⾃分らしく暮らせる為には健康でなければなら
ない。
⾃分の⾜でどこへでも⾏けて、⾃分の⽬で⾒て考えて、⼿で
触ったり、聞いたり、作ったり、⾔ったり、活動に参加した
り、⾝近な地域が⾃分達で⽀え合いながら、仕組みづくりを進
めながら、活動続けながら健康第⼀に横のつながりが気持ちよ
く、仲良く継続の⼯夫しながら、チャレンジしながら⽀え合い
取り組めたらいいし、楽しんで活動できるのではと思っており
ます。
⾜に筋⼒をつけておく、いつでも歩くことができるようにスク
ワットをして無理ではなく⾃然に、すべての⾏事に参加できる
体制作りをしておくことが何事にもつながる協⼒、地域での⽀
え合い、つながりづくりにつながっていくかもしれません。健
康であれば元気に暮らせる、頑張りましょう。

イ

ご意⾒ありがとうございます。地域福祉保健計画では、健康に関する取組を通じ
て、区⺠の皆さまがつながり、⽀え合えることを⽬指しています。⾝近な地域で楽
しみながら健康づくりに取り組めるよう、地域の皆さまや事業者、関係機関等とと
もに取組を進めてまいります。

116
地域活動をさらに推進してほしい。町内会、ケアプラ、地区セ
ンターでは良くやってくれているが、参加会員が増えない。

イ

ご意⾒ありがとうございます。活動参加者の減少・担い⼿不⾜等については、多く
の団体に共通する課題と認識しております。⼀朝⼀⼣での解決は難しいですが、取
組周知のための広報啓発や活動の楽しさを発信するなど、地域活動を推進するため
に地域の皆さまと⼀緒に考え、取り組んでまいります。

117
新型コロナウイルス感染症の拡⼤により、⾼齢者の⽅々の活動
性の低下が⼼配です。感染予防に対応しながらも⾼齢者の⽅々
が参加できるイベントを徐々に増やしていってほしいです。

エ
ご意⾒ありがとうございます。「新しい⽣活様式」が求められる中で、今までと同
じ⽅法での継続が難しい⾏事・活動などもありますが、地域の皆さまと⼀緒に考
え、⼯夫しながら取り組んでまいります。

118

私の地域の思い出は⼦供のころの連合運動会、季節⾏事（どん
ど焼きなど）です。年齢に関係なく参加できるイベントが地元
にあれば⼦供から住んでいる町に愛着を持てると思う。第４期
計画にもコロナ禍で難しいと思うが、世代に関係なく気軽に参
加できる場や機会を⼤切にしてほしい。

イ
ご意⾒ありがとうございます。区⺠の皆さまが、⾝近な地域での交流・つながりづ
くりがより⼀層進むよう、参加できる場や機会の充実を図ってまいります。

119
（地域ケアプラザでの）⽼⼈が参加できる講座を、これからも
続けて欲しい。

イ
ご意⾒ありがとうございます。地域ケアプラザは、世代を問わず地域にお住まいの
皆さまが、いきいきと元気で過ごすお⼿伝いをする施設です。今後も地域の皆さま
にとってより⾝近で利⽤しやすい施設となるよう取り組んでまいります。

120
ケアプラザに体⼒測定とか⾎圧とか測れるようなものがあれ
ば、もっと⾏きやすい。

エ
ご意⾒ありがとうございます。地域ケアプラザは、世代を問わず地域にお住まいの
皆さまが、いきいきと元気で過ごすお⼿伝いをする施設です。今後も地域の皆さま
にとってより⾝近で利⽤しやすい施設となるよう取り組んでまいります。

121
（地域ケアプラザでの）⾼齢者向けに趣味の講座など増やして
ほしい。

エ
ご意⾒ありがとうございます。地域ケアプラザは、世代を問わず地域にお住まいの
皆さまが、いきいきと元気で過ごすお⼿伝いをする施設です。今後も地域の皆さま
にとってより⾝近で利⽤しやすい施設となるよう取り組んでまいります。

122
⾝近に⽂化活動に参加できるように地域開発に⼒を⼊れてくだ
さい。

エ
ご意⾒ありがとうございます。地域ケアプラザは、世代を問わず地域にお住まいの
皆さまが、いきいきと元気で過ごすお⼿伝いをする施設です。今後も地域の皆さま
にとってより⾝近で利⽤しやすい施設となるよう取り組んでまいります。

123
（地域ケアプラザでの）ボランティアの推進のために講習会な
どを⾏ってほしい。（⼿話など）

イ
ご意⾒ありがとうございます。地域ケアプラザは、世代を問わず地域にお住まいの
皆さまが、いきいきと元気で過ごすお⼿伝いをする施設です。今後も地域の皆さま
にとってより⾝近で利⽤しやすい施設となるよう取り組んでまいります。

124
今はコロナ禍で難しいですが、ケアプラザでバザーなどの催し
も地域の皆さん交流の場になるのではないかと思います。

エ
ご意⾒ありがとうございます。地域ケアプラザは、世代を問わず地域にお住まいの
皆さまが、いきいきと元気で過ごすお⼿伝いをする施設です。今後も地域の皆さま
にとってより⾝近で利⽤しやすい施設となるよう取り組んでまいります。

125

福祉施設やケアプラ等は、休館することなく地域住⺠の集える
場所を提供し、感染対策も万全を期して取り組んでくれていま
す。私たちもストレッチ体操の良きリーダーに恵まれ楽しく⾜
を運んでいます。これからも良きリーダーの育成と魅⼒あるケ
アプラの更なる発展を期待しています。

オ
ご意⾒ありがとうございます。地域ケアプラザは、世代を問わず地域にお住まいの
皆さまが、いきいきと元気で過ごすお⼿伝いをする施設です。今後も地域の皆さま
にとってより⾝近で利⽤しやすい施設となるよう取り組んでまいります。

126 ケアプラザで早く会⾷がしたいです。 オ
ご意⾒ありがとうございます。地域ケアプラザは、世代を問わず地域にお住まいの
皆さまが、いきいきと元気で過ごすお⼿伝いをする施設です。今後も地域の皆さま
にとってより⾝近で利⽤しやすい施設となるよう取り組んでまいります。

127
（地域ケアプラザに対して）軽⾷などできるようなカフェテリ
アがあるといい。

オ
ご意⾒ありがとうございます。地域ケアプラザは、世代を問わず地域にお住まいの
皆さまが、いきいきと元気で過ごすお⼿伝いをする施設です。今後も地域の皆さま
にとってより⾝近で利⽤しやすい施設となるよう取り組んでまいります。

128
今は無理かもしれませんが、⼩中学校の空き教室を地域の⼈の
健康づくり、趣味の仲間づくりの場として開放してもらえたら
嬉しいです。⼦どもたちの⾒守りにも⼀役買うと思います。

エ

ご意⾒ありがとうございます。地域福祉保健計画に直接反映させるご意⾒ではあり
ませんが、まちづくりに関するご意⾒として参考にさせていただきます。
個別の案件については、地域で話し合いのうえ、それぞれの所管にご相談くださ
い。

129
現在ボランティアをしています。ボランティアの点数を⾃分が
介護つけるときに使えるようになると良いと思います。

オ
ご意⾒ありがとうございます。地域福祉保健計画に直接反映させる意⾒ではありま
せんが、ご意⾒として承ります。
個別の案件については、それぞれの所管にご相談ください。

130

地域でボランティアをさせていただいていますが、ボランティ
アポイントを１回につき200点いただきます。年間16,000点ほ
どになりますがそのポイントを将来介護を受けるときにそのポ
イントが介護保険として使えるようになったらもっと張り合い
をもってボランティアにいそしめると思います。介護保険料も
⾼いので。

オ
ご意⾒ありがとうございます。地域福祉保健計画に直接反映させる意⾒ではありま
せんが、ご意⾒として承ります。
個別の案件については、それぞれの所管にご相談ください。
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整理番号 ご意⾒

【分類】
ア︓賛同 イ︓包含
ウ︓反映 エ︓参考

オ︓質問・感想・その他

ご意⾒への対応の考え⽅（コメント）

131 いろいろなサークルに気軽に参加したいです。 オ ご意⾒ありがとうございます。

整理番号 ご意⾒

【分類】
ア︓賛同 イ︓包含
ウ︓反映 エ︓参考

オ︓質問・感想・その他

ご意⾒への対応の考え⽅（コメント）

132
地区センターは来てみればいろいろの企画があって楽しい。⼀
般に知られにくく、特定の⼈達が来ているようで⼊りにくい感
じがする。

オ
ご意⾒ありがとうございます。いただいたご意⾒は、施設所管課とも共有したうえ
で、今後より地域の皆さまにとって⾝近で利⽤しやすい施設となるよう取り組んで
まいります。

133
巡回バスの新設（⼩型）⼆俣川駅〜希望ケ丘駅への今宿周りの
⼩型バスの発着があれば助かります。１時間あたり２、３本く
らいでもあればありがたいです。

エ

ご意⾒ありがとうございます。交通⾯での不便さについては、旭区の地域課題であ
り、⽣活しづらさや、閉じこもりなど活動性の低下につながることを認識しており
ます。⽬指す姿２、取組⽬標２に記載しているように、住⺠の皆さまや関係機関と
ともに、話し合いを⼤切にしながら解決に向けた取組の検討を進めてまいります。

134
コンビニ（ニュータウン第６バス亭近く）の復活してほしいで
す。

オ

ご意⾒ありがとうございます。買い物の利便性については、交通の便とともに旭区
の地域課題であると認識しております。⽬指す姿２、取組⽬標２に記載しているよ
うに、住⺠の皆さまや関係機関とともに、話し合いを⼤切にしながら解決に向けた
取組の検討を進めてまいります。

135 コンビニが欲しいです。 オ

ご意⾒ありがとうございます。買い物の利便性については、交通の便とともに旭区
の地域課題であると認識しております。⽬指す姿２、取組⽬標２に記載しているよ
うに、住⺠の皆さまや関係機関とともに、話し合いを⼤切にしながら解決に向けた
取組の検討を進めてまいります。

136 駅に⾏く前に買い物ができる⼤きなスーパーがほしい。 オ

ご意⾒ありがとうございます。買い物の利便性については、交通の便とともに旭区
の地域課題であると認識しております。⽬指す姿２、取組⽬標２に記載しているよ
うに、住⺠の皆さまや関係機関とともに、話し合いを⼤切にしながら解決に向けた
取組の検討を進めてまいります。

137
旭中学校〜ニュータウン第８バス停辺りにコンビニを誘致して
ほしい。コンビニがなくなってから不便です。

オ

ご意⾒ありがとうございます。買い物の利便性については、交通の便とともに旭区
の地域課題であると認識しております。⽬指す姿２、取組⽬標２に記載しているよ
うに、住⺠の皆さまや関係機関とともに、話し合いを⼤切にしながら解決に向けた
取組の検討を進めてまいります。

138 近くにコンビニがほしい。 オ

ご意⾒ありがとうございます。買い物の利便性については、交通の便とともに旭区
の地域課題であると認識しております。⽬指す姿２、取組⽬標２に記載しているよ
うに、住⺠の皆さまや関係機関とともに、話し合いを⼤切にしながら解決に向けた
取組の検討を進めてまいります。

139 コンビニかミニストアが欲しい。 オ

ご意⾒ありがとうございます。買い物の利便性については、交通の便とともに旭区
の地域課題であると認識しております。⽬指す姿２、取組⽬標２に記載しているよ
うに、住⺠の皆さまや関係機関とともに、話し合いを⼤切にしながら解決に向けた
取組の検討を進めてまいります。

140
家近くの⼩売店が年々少なくなっています。歩いて買い物がで
きる店等（コンビニでも何でも可）の設置を促進してほしい。

オ

ご意⾒ありがとうございます。買い物の利便性については、交通の便とともに旭区
の地域課題であると認識しております。⽬指す姿２、取組⽬標２に記載しているよ
うに、住⺠の皆さまや関係機関とともに、話し合いを⼤切にしながら解決に向けた
取組の検討を進めてまいります。

141 コンビニがあると便利です。 オ

ご意⾒ありがとうございます。買い物の利便性については、交通の便とともに旭区
の地域課題であると認識しております。⽬指す姿２、取組⽬標２に記載しているよ
うに、住⺠の皆さまや関係機関とともに、話し合いを⼤切にしながら解決に向けた
取組の検討を進めてまいります。

142

・（地域ケアプラザが）⾃宅から10分程度のところなので、太
極拳が⾜腰のリハビリでとても助かっています。
・できればスーパーとかコンビニが近くにあれば、ついでに買
い物ができ良いのですが。

オ

ご意⾒ありがとうございます。買い物の利便性については、交通の便とともに旭区
の地域課題であると認識しております。⽬指す姿２、取組⽬標２に記載しているよ
うに、住⺠の皆さまや関係機関とともに、話し合いを⼤切にしながら解決に向けた
取組の検討を進めてまいります。

143
以前はすぐ近くにお店があったのが無くなり、不便を感じてい
ます。ミニコンビニ的なものがあれば助かります。

オ

ご意⾒ありがとうございます。買い物の利便性については、交通の便とともに旭区
の地域課題であると認識しております。⽬指す姿２、取組⽬標２に記載しているよ
うに、住⺠の皆さまや関係機関とともに、話し合いを⼤切にしながら解決に向けた
取組の検討を進めてまいります。

144
コロナでつくづく地域ケアプラザの存在意義を感じました。い
ろいろな催しでご⼀緒だった皆さんお元気でしょうか、⼼配で
す。

オ
ご意⾒ありがとうございます。地域ケアプラザは、世代を問わず地域にお住まいの
皆さまが、いきいきと元気で過ごすお⼿伝いをする施設です。今後も地域の皆さま
にとってより⾝近で利⽤しやすい施設となるよう取り組んでまいります。

145
（地域ケアプラザの）会議室の予約がオンラインでできるよう
にしてほしい。

オ
ご意⾒ありがとうございます。地域ケアプラザは、世代を問わず地域にお住まいの
皆さまが、いきいきと元気で過ごすお⼿伝いをする施設です。今後も地域の皆さま
にとってより⾝近で利⽤しやすい施設となるよう取り組んでまいります。

146
地域ケアプラザの教室や調理室を使わせていただき無料なのが
とても助かります。いつもありがとうございます。駐⾞場があ
るのもとても助かります。

オ
ご意⾒ありがとうございます。地域ケアプラザは、世代を問わず地域にお住まいの
皆さまが、いきいきと元気で過ごすお⼿伝いをする施設です。今後も地域の皆さま
にとってより⾝近で利⽤しやすい施設となるよう取り組んでまいります。

(7) 「その他」
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整理番号 ご意⾒

【分類】
ア︓賛同 イ︓包含
ウ︓反映 エ︓参考

オ︓質問・感想・その他

ご意⾒への対応の考え⽅（コメント）

147
（今宿地域ケアプラザに対して）良い運営をしていただいてお
り⼤変ありがたく思っています。

オ
ご意⾒ありがとうございます。地域ケアプラザは、世代を問わず地域にお住まいの
皆さまが、いきいきと元気で過ごすお⼿伝いをする施設です。今後も地域の皆さま
にとってより⾝近で利⽤しやすい施設となるよう取り組んでまいります。

148
（今宿地域ケアプラザに対して）緑園から、今⽇のXmasコン
サートに参加致しました。これからもずっとこのような会を続
けてください。また、⾊々な会に参加させていただきます。

オ
ご意⾒ありがとうございます。地域ケアプラザは、世代を問わず地域にお住まいの
皆さまが、いきいきと元気で過ごすお⼿伝いをする施設です。今後も地域の皆さま
にとってより⾝近で利⽤しやすい施設となるよう取り組んでまいります。

149
（地域ケアプラザで）いろいろな企画があり、⽼後の楽しみが
増えています。

オ
ご意⾒ありがとうございます。地域ケアプラザは、世代を問わず地域にお住まいの
皆さまが、いきいきと元気で過ごすお⼿伝いをする施設です。今後も地域の皆さま
にとってより⾝近で利⽤しやすい施設となるよう取り組んでまいります。

150
今宿地域ケアプラザさんの所在が道路（三ツ境への尾根道）か
らは下がった場所にあるので、⾒つけにくいと思います。簡単
な標識があったら通り過ぎないと思います。既にありますか︖

オ
ご意⾒ありがとうございます。地域ケアプラザは、世代を問わず地域にお住まいの
皆さまが、いきいきと元気で過ごすお⼿伝いをする施設です。今後も地域の皆さま
にとってより⾝近で利⽤しやすい施設となるよう取り組んでまいります。

151 郵便ポストも是⾮にと感じます。 オ

ご意⾒ありがとうございます。地域福祉保健計画に直接反映させるご意⾒ではあり
ませんが、まちづくりに関するご意⾒として参考にさせていただきます。
個別の案件については、地域で話し合いのうえ、それぞれの所管にご相談くださ
い。

152
四⽉会館から駅に向かう道ですが、左側の道路が沈下していて
歩きづらいです。今にもっと深くなるんではないかと⼼配して
います。

オ

ご意⾒ありがとうございます。地域福祉保健計画に直接反映させるご意⾒ではあり
ませんが、まちづくりに関するご意⾒として参考にさせていただきます。
個別の案件については、地域で話し合いのうえ、それぞれの所管にご相談くださ
い。

153 駅前におしゃれなカフェ等がもっとほしい。飲み屋は嫌だ。 オ

ご意⾒ありがとうございます。地域福祉保健計画に直接反映させるご意⾒ではあり
ませんが、まちづくりに関するご意⾒として参考にさせていただきます。
個別の案件については、地域で話し合いのうえ、それぞれの所管にご相談くださ
い。

154
森林を残す施策をお願いします。家の回りの森林が少なくなり
ました。

オ

ご意⾒ありがとうございます。地域福祉保健計画に直接反映させるご意⾒ではあり
ませんが、まちづくりに関するご意⾒として参考にさせていただきます。
個別の案件については、地域で話し合いのうえ、それぞれの所管にご相談くださ
い。

155
ニュータウンのバス通りに住んでいます。イチョウの⽊を１本
おきに切ってもらいたい。

オ

ご意⾒ありがとうございます。地域福祉保健計画に直接反映させるご意⾒ではあり
ませんが、まちづくりに関するご意⾒として参考にさせていただきます。
個別の案件については、地域で話し合いのうえ、それぞれの所管にご相談くださ
い。

156
ニュータウンのバス通りの街路樹「イチョウの⽊」をもう少し
（３ｍ位）低くしてください。落葉が多くて、朝⼣の清掃に腰
を痛めますのでよろしくお願いします。

オ

ご意⾒ありがとうございます。地域福祉保健計画に直接反映させるご意⾒ではあり
ませんが、まちづくりに関するご意⾒として参考にさせていただきます。
個別の案件については、地域で話し合いのうえ、それぞれの所管にご相談くださ
い。

157 新しい旭公会堂の建設を⼼待ちにしております。 オ

ご意⾒ありがとうございます。地域福祉保健計画に直接反映させるご意⾒ではあり
ませんが、まちづくりに関するご意⾒として参考にさせていただきます。
個別の案件については、地域で話し合いのうえ、それぞれの所管にご相談くださ
い。

158
箒沢第３公園の階段をおりてから今宿市⺠の森の⼊⼝につなが
るところに街灯がないので、夜通るのがこわい。草も多く、⾬
だと泥だらけになってしまう。

オ

ご意⾒ありがとうございます。地域福祉保健計画に直接反映させるご意⾒ではあり
ませんが、まちづくりに関するご意⾒として参考にさせていただきます。
個別の案件については、地域で話し合いのうえ、それぞれの所管にご相談くださ
い。

159
曲がり⾓全てにカーブミラーをつけてもらいたい。全部の電柱
に街灯をつけてもらいたい。ニュータウン緑地が暗く、下校時
がこわい。街灯を多めにつけてほしい。

オ

ご意⾒ありがとうございます。地域福祉保健計画に直接反映させるご意⾒ではあり
ませんが、まちづくりに関するご意⾒として参考にさせていただきます。
個別の案件については、地域で話し合いのうえ、それぞれの所管にご相談くださ
い。

160
希望ケ丘駅周辺の道路について⼀⽅通⾏、せまい道路で危険。
何とかならないでしょうか。

オ

ご意⾒ありがとうございます。地域福祉保健計画に直接反映させるご意⾒ではあり
ませんが、まちづくりに関するご意⾒として参考にさせていただきます。
個別の案件については、地域で話し合いのうえ、それぞれの所管にご相談くださ
い。

161 ケアプラザの前の街灯を明るくしてください。 オ

ご意⾒ありがとうございます。地域福祉保健計画に直接反映させるご意⾒ではあり
ませんが、まちづくりに関するご意⾒として参考にさせていただきます。
個別の案件については、地域で話し合いのうえ、それぞれの所管にご相談くださ
い。

162
⼆俣川ニュータウンのバス通りの「イチョウ」で困っていま
す。１本おきに切ってもらいたい。枝をバッサリと切って︕︕
本当に困っています。

オ

ご意⾒ありがとうございます。地域福祉保健計画に直接反映させるご意⾒ではあり
ませんが、まちづくりに関するご意⾒として参考にさせていただきます。
個別の案件については、地域で話し合いのうえ、それぞれの所管にご相談くださ
い。

163
鶴ヶ峰の駅前が雑然としている。区役所があるのに、駅からの
通りに魅⼒がない。

オ

ご意⾒ありがとうございます。地域福祉保健計画に直接反映させるご意⾒ではあり
ませんが、まちづくりに関するご意⾒として参考にさせていただきます。
個別の案件については、地域で話し合いのうえ、それぞれの所管にご相談くださ
い。

164
東希望が丘付近の照明を明るくしてほしい。東希望が丘⼩学校
の前もお願いしたい。旧厚⽊街道（今宿地域ケアプラザへと続
く道）の明かりと歩道を歩きやすくしてほしい。

オ

ご意⾒ありがとうございます。地域福祉保健計画に直接反映させるご意⾒ではあり
ませんが、まちづくりに関するご意⾒として参考にさせていただきます。
個別の案件については、地域で話し合いのうえ、それぞれの所管にご相談くださ
い。

12



整理番号 ご意⾒

【分類】
ア︓賛同 イ︓包含
ウ︓反映 エ︓参考

オ︓質問・感想・その他

ご意⾒への対応の考え⽅（コメント）

165 今宿地区センター近くの街灯を増やしてほしい。 オ

ご意⾒ありがとうございます。地域福祉保健計画に直接反映させるご意⾒ではあり
ませんが、まちづくりに関するご意⾒として参考にさせていただきます。
個別の案件については、地域で話し合いのうえ、それぞれの所管にご相談くださ
い。

166
道が狭く坂道も多い所に電柱が多く⽴っていてとても危ないの
で電柱を地下にうめてもらいたいです。

オ

ご意⾒ありがとうございます。地域福祉保健計画に直接反映させるご意⾒ではあり
ませんが、まちづくりに関するご意⾒として参考にさせていただきます。
個別の案件については、地域で話し合いのうえ、それぞれの所管にご相談くださ
い。

167
図書館を⼆俣川駅近くに作って欲しい。⼤和も瀬⾕も駅から歩
いて⾏ける図書館なので是⾮⼀考を。

オ

ご意⾒ありがとうございます。地域福祉保健計画に直接反映させるご意⾒ではあり
ませんが、まちづくりに関するご意⾒として参考にさせていただきます。
個別の案件については、地域で話し合いのうえ、それぞれの所管にご相談くださ
い。

168 街灯を増やしていただけるとありがたいです。 オ

ご意⾒ありがとうございます。地域福祉保健計画に直接反映させるご意⾒ではあり
ませんが、まちづくりに関するご意⾒として参考にさせていただきます。
個別の案件については、地域で話し合いのうえ、それぞれの所管にご相談くださ
い。

169 公園にトイレが欲しい。道幅を広くしてほしい。 オ

ご意⾒ありがとうございます。地域福祉保健計画に直接反映させるご意⾒ではあり
ませんが、まちづくりに関するご意⾒として参考にさせていただきます。
個別の案件については、地域で話し合いのうえ、それぞれの所管にご相談くださ
い。

170 必要な街灯の設置。 オ

ご意⾒ありがとうございます。地域福祉保健計画に直接反映させるご意⾒ではあり
ませんが、まちづくりに関するご意⾒として参考にさせていただきます。
個別の案件については、地域で話し合いのうえ、それぞれの所管にご相談くださ
い。

171 図書館をもっと⾏きやすい所にほしい。 オ

ご意⾒ありがとうございます。地域福祉保健計画に直接反映させるご意⾒ではあり
ませんが、まちづくりに関するご意⾒として参考にさせていただきます。
個別の案件については、地域で話し合いのうえ、それぞれの所管にご相談くださ
い。

172 ⼆俣川駅近くに公会堂に似た設備をつくってほしい。 オ

ご意⾒ありがとうございます。地域福祉保健計画に直接反映させるご意⾒ではあり
ませんが、まちづくりに関するご意⾒として参考にさせていただきます。
個別の案件については、地域で話し合いのうえ、それぞれの所管にご相談くださ
い。

173

希望ケ丘駅周辺の開発をしてください。希望が丘だけ取り残さ
れて本屋も１件もないし、喫茶も少ないし古すぎます。まるで
名前とは反対で「希望のない丘」になっています。⼆俣川、三
ツ境、瀬⾕のように活気のある駅にしてください。

オ

ご意⾒ありがとうございます。地域福祉保健計画に直接反映させるご意⾒ではあり
ませんが、まちづくりに関するご意⾒として参考にさせていただきます。
個別の案件については、地域で話し合いのうえ、それぞれの所管にご相談くださ
い。

174 公園のトイレ設置、公園周りの街灯の設置。 オ

ご意⾒ありがとうございます。地域福祉保健計画に直接反映させるご意⾒ではあり
ませんが、まちづくりに関するご意⾒として参考にさせていただきます。
個別の案件については、地域で話し合いのうえ、それぞれの所管にご相談くださ
い。

175 旧厚⽊街道は道が狭いのでせめて街灯を増やしてほしいです。 オ

ご意⾒ありがとうございます。地域福祉保健計画に直接反映させるご意⾒ではあり
ませんが、まちづくりに関するご意⾒として参考にさせていただきます。
個別の案件については、地域で話し合いのうえ、それぞれの所管にご相談くださ
い。

176
希望ケ丘⼩学校と希望が丘中学校などのところが街灯が暗いの
で明るくしてほしいです。

オ

ご意⾒ありがとうございます。地域福祉保健計画に直接反映させるご意⾒ではあり
ませんが、まちづくりに関するご意⾒として参考にさせていただきます。
個別の案件については、地域で話し合いのうえ、それぞれの所管にご相談くださ
い。

177 地域の安全のために街路灯を増やしてほしい。 オ

ご意⾒ありがとうございます。地域福祉保健計画に直接反映させるご意⾒ではあり
ませんが、まちづくりに関するご意⾒として参考にさせていただきます。
個別の案件については、地域で話し合いのうえ、それぞれの所管にご相談くださ
い。

178
三ツ境駅近くに住んでいる旭区住⺠はとっても区役所が遠いで
す。なんとかしてください。

オ

ご意⾒ありがとうございます。地域福祉保健計画に直接反映させるご意⾒ではあり
ませんが、まちづくりに関するご意⾒として参考にさせていただきます。
個別の案件については、地域で話し合いのうえ、それぞれの所管にご相談くださ
い。

179 ⾼齢者、⼦ども、親⼦が安全に散歩できる道路にしてほしい。 オ

ご意⾒ありがとうございます。地域福祉保健計画に直接反映させるご意⾒ではあり
ませんが、まちづくりに関するご意⾒として参考にさせていただきます。
個別の案件については、地域で話し合いのうえ、それぞれの所管にご相談くださ
い。

180 ⾼齢者が安全に歩⾏できる道路に改善してほしい。 オ

ご意⾒ありがとうございます。地域福祉保健計画に直接反映させるご意⾒ではあり
ませんが、まちづくりに関するご意⾒として参考にさせていただきます。
個別の案件については、地域で話し合いのうえ、それぞれの所管にご相談くださ
い。

181 三ツ境に抜ける道路をもう少し歩きやすくしてほしいです。 オ

ご意⾒ありがとうございます。地域福祉保健計画に直接反映させるご意⾒ではあり
ませんが、まちづくりに関するご意⾒として参考にさせていただきます。
個別の案件については、地域で話し合いのうえ、それぞれの所管にご相談くださ
い。
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整理番号 ご意⾒

【分類】
ア︓賛同 イ︓包含
ウ︓反映 エ︓参考

オ︓質問・感想・その他

ご意⾒への対応の考え⽅（コメント）

182
希望ケ丘駅周辺も⼆俣川駅や三ツ境駅のようにもっと繁栄して
ほしい。

オ

ご意⾒ありがとうございます。地域福祉保健計画に直接反映させるご意⾒ではあり
ませんが、まちづくりに関するご意⾒として参考にさせていただきます。
個別の案件については、地域で話し合いのうえ、それぞれの所管にご相談くださ
い。

183 郵便ポストをお願いします。（地区センターあたりに） オ

ご意⾒ありがとうございます。地域福祉保健計画に直接反映させるご意⾒ではあり
ませんが、まちづくりに関するご意⾒として参考にさせていただきます。
個別の案件については、地域で話し合いのうえ、それぞれの所管にご相談くださ
い。

184
郵便ポストが以前にあったのですが、無くなってしまい不便で
す。また設置してください。

オ

ご意⾒ありがとうございます。地域福祉保健計画に直接反映させるご意⾒ではあり
ませんが、まちづくりに関するご意⾒として参考にさせていただきます。
個別の案件については、地域で話し合いのうえ、それぞれの所管にご相談くださ
い。

185
地区センターの前にポストがあると便利だなとたびたび思いま
す。

オ

ご意⾒ありがとうございます。地域福祉保健計画に直接反映させるご意⾒ではあり
ませんが、まちづくりに関するご意⾒として参考にさせていただきます。
個別の案件については、地域で話し合いのうえ、それぞれの所管にご相談くださ
い。

186 地区センターの駐⾞場にライトをつけてください。 オ

ご意⾒ありがとうございます。地域福祉保健計画に直接反映させるご意⾒ではあり
ませんが、まちづくりに関するご意⾒として参考にさせていただきます。
個別の案件については、地域で話し合いのうえ、それぞれの所管にご相談くださ
い。

187 郵便ポストがほしい。 オ

ご意⾒ありがとうございます。地域福祉保健計画に直接反映させるご意⾒ではあり
ませんが、まちづくりに関するご意⾒として参考にさせていただきます。
個別の案件については、地域で話し合いのうえ、それぞれの所管にご相談くださ
い。

188 ミニストアがほしいと思います。ポストがほしい。 オ

ご意⾒ありがとうございます。地域福祉保健計画に直接反映させるご意⾒ではあり
ませんが、まちづくりに関するご意⾒として参考にさせていただきます。
個別の案件については、地域で話し合いのうえ、それぞれの所管にご相談くださ
い。

189
⼆俣川ニュータウンの「いちょう」の掃除に困ってます。⼀本
おきに切ってもらいたいです。

オ

ご意⾒ありがとうございます。地域福祉保健計画に直接反映させるご意⾒ではあり
ませんが、まちづくりに関するご意⾒として参考にさせていただきます。
個別の案件については、地域で話し合いのうえ、それぞれの所管にご相談くださ
い。

190
（今宿）地区センターにポストがあると便利なのでお願いした
いです。

オ

ご意⾒ありがとうございます。地域福祉保健計画に直接反映させるご意⾒ではあり
ませんが、まちづくりに関するご意⾒として参考にさせていただきます。
個別の案件については、地域で話し合いのうえ、それぞれの所管にご相談くださ
い。

191

⼆俣川ニュータウンのバス通りのいちょう街路樹のスリム化を
望む。「剪定」を⼤きく、枝を切り、樹⽊のスリム化をお願い
したい。（いちょうの落ち葉を少なくする。太りすぎて⼤⽊と
なり、落ち葉が沢⼭出ている）
⼈が滑る事故あり。ニュータウンのバス通り沿いの住⺠は、朝
⼣毎⽇清掃に追われ腰痛、体調を崩している。

オ

ご意⾒ありがとうございます。地域福祉保健計画に直接反映させるご意⾒ではあり
ませんが、まちづくりに関するご意⾒として参考にさせていただきます。
個別の案件については、地域で話し合いのうえ、それぞれの所管にご相談くださ
い。

192 ⽬に⾒えないウイルスよりも⽣きている⼈間が⼀番怖いかも。 オ
ご意⾒ありがとうございます。地域福祉保健計画に直接反映させる意⾒ではありま
せんが、ご意⾒として承ります。

193
あと数年にせまった認知症など、便利を追求していいのか︖と
思う。

オ
ご意⾒ありがとうございます。地域福祉保健計画に直接反映させる意⾒ではありま
せんが、ご意⾒として承ります。
個別の案件については、それぞれの所管にご相談ください。

194
⽕災が多い時ですが、警報器をつける事が義務化されて取り付
けましたが稼働するかどうかわかりません。そこで、ガスや電
気の点検に来てくださった時に⾒てくださると助かります。

オ
ご意⾒ありがとうございます。地域福祉保健計画に直接反映させる意⾒ではありま
せんが、ご意⾒として承ります。
個別の案件については、それぞれの所管にご相談ください。

195
燃えるごみは週に２回で家庭で⽣ごみを肥料にしている⼈もい
るので助かりますが、プラスチックごみ（燃えないごみ）のほ
うが量が多いので週2回の回収だと良いと思うのですが。

オ
ご意⾒ありがとうございます。地域福祉保健計画に直接反映させる意⾒ではありま
せんが、ご意⾒として承ります。
個別の案件については、それぞれの所管にご相談ください。

196
散歩の会について、運営に補助をしてほしい。区外からの参加
者の登録により連絡がスムーズになり、会員制で保険料も安く
なるのでは。再開を希望します。

オ
ご意⾒ありがとうございます。地域福祉保健計画に直接反映させる意⾒ではありま
せんが、ご意⾒として承ります。
個別の案件については、それぞれの所管にご相談ください。

197
粗⼤ごみ問い合わせしても電話に出ない。粗⼤ごみ出せなくて
困っている。

オ
ご意⾒ありがとうございます。地域福祉保健計画に直接反映させる意⾒ではありま
せんが、ご意⾒として承ります。
個別の案件については、それぞれの所管にご相談ください。

198 コロナにかかった場合の保健所の対応について気になります。 オ
ご意⾒ありがとうございます。地域福祉保健計画に直接反映させる意⾒ではありま
せんが、ご意⾒として承ります。
個別の案件については、それぞれの所管にご相談ください。
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